

- Classe de moyenne et grande section de la maternelle de Longueville -

LE JOURNAL DES ENFANTS

N°6

Une visite à la poste 0,20€

Édition du 20 novembre au 3 décembre 2004



Vie de classe : notre visite à la poste pour commencer à découvrir le chemin que suit le courrier

Jeudi 18 novembre, nous sommes allés à la poste de Longueville.

Au début, on a ramassé le courrier qui était dans la boîte aux lettres avec la postière. C'est un enfant qui a ouvert la boîte avec une petite clé.

Après, on a pesé les lettres avec la guichetière (c'est celle qui accueille les gens à la poste et qui vend des timbres...). On a ensuite mis deux coups de tampon sur chaque lettre. Sur une lettre on met le nom de la personne à qui on écrit avec son adresse et le nom de la ville où elle habite. Puis on colle un timbre.

A la fin, la postière a trié les lettres pour le facteur : elle mettait les lettres dans des casiers différents selon la destination : Longueville, Provins, autre part en France ou pour un autre pays.

En partant, le responsable de la poste, nous a donné un porte-clé, ça nous a fait très plaisir !



Texte écrit de façon collective.



Événement : La visite bucco-dentaire

Vendredi 19 novembre, le dentiste est venu dans la classe pour voir les enfants de la grande section.

Au début une dame nous a appris des choses à propos des dents et elle nous a parlé des caries... Elle nous a dit de ne pas boire de boissons sucrées à table pour ne pas avoir de caries et pour avoir de l'appétit. On doit se laver les dents tous les jours trois fois : le matin, le midi et surtout le soir. Elle nous a aussi dit que nos premières dents s'appellent les dents de lait, celles qui poussent après s'appellent les dents définitives.



Après on a appris à se brosser les dents : d'abord en bas à droite puis en bas à gauche, puis en haut à droite et en haut à gauche et pour finir la langue.

La dame nous a offert la brosse à dent, le gobelet et un tube de dentifrice.

A la fin on est allé dans le camion chacun son tour et le dentiste nous a regardé les dents, on était assis dans un grand siège.



Le mot du maître...

Je vous invite à une **rencontre pour débattre sur le thème des relations école / familles** et particulièrement autour de la question que vous nous posez souvent : *comment faire « travailler » son enfant à la maison ?*

Le samedi 11 décembre à 10h00 dans la classe

Mehdi Drici.

LES 3 ET 4 DECEMBRE
TELETHON 2004

Texte dicté par Elias, Grégory, Théo et Tanissia.